

SP Schweiz trauert um André Daguet

01.05.2015

Tief betroffen nimmt die SP Schweiz Kenntnis vom Hinschied von André Daguet. SP-Präsident Christian Levrat: «André Daguet war sowohl als Generalsekretär der SP Schweiz, als Gewerkschafter wie auch als Nationalrat ein glaubwürdiger und ehrlicher Politiker, der immer den Draht zu den Menschen gefunden hat. Er hat die Schweizer Sozialdemokratie über Jahrzehnte geprägt. Ich wünsche der Familie von André viel Kraft und Zuversicht und drücke seinen Angehörigen und Freunden im Namen der Partei und der Fraktion mein tiefstes Beileid aus».

André Daguet hat sich stets für eine soziale und gerechte Politik eingesetzt und in der SP sowie in der Arbeiterbewegung seine Spuren hinterlassen. André Daguet begann seine politische Laufbahn als Zentralsekretär von Amnesty International Schweiz. Danach war er von 1986 bis 1996 Generalsekretär der SP Schweiz sowie bis 2008 Geschäftsleitungsmitglied der Gewerkschaft Smuv, beziehungsweise ihrer Nachfolgerin Unia. Von 2003 bis 2011 vertrat André Daguet die Berner SP im Nationalrat.

André Daguet ist in der Nacht von Donnerstag auf Freitag an den Folgen der schweren Nervenkrankheit ALS in Bern verstorben.

